

Un gala et un forum pour des femmes de talents

Le gala de la 10^e édition du « Prix Monte-Carlo Femme de l'Année » et le 5^e Monaco Women Forum ont mis en lumière l'expertise et le talent de femmes d'exception.

Dix ans et des dizaines de femmes sur la scène installée dans la Salle Empire de l'Hôtel de Paris ! Le « Prix Monte-Carlo Femme de l'Année », placé sous le Haut Patronage du prince Albert II, vient de célébrer son dixième anniversaire aux côtés de nombreuses personnalités et des gagnantes des précédentes éditions.

Cinzia Sgambati Colman, journaliste et fondatrice du prix, et Ornella Barra, chief operating officer internatio-



discours d'ouverture du président Stéphane Valeri, puis d'Ornella Barra, le discours retransmis de Michelle Bachelet marque une reconnaissance internationale du Forum monégasque. Là-haut commissaire aux Droits de l'Homme pour l'ONU a évoqué la situation des réfugiés dans le monde et notamment la guerre en Ukraine qui conduit à un désastre humanitaire et environnemental dont les femmes et les enfants sont les premières et principales vic-